

高松市立鶴尾小学校



Tsuruo elementary school

6年団の活動 2017年度

広島平和学習



9月29日(金)に秋の校外学習がありました。6年生は、平和学習で広島に行きました。広島平和記念公園では、ピースボランティアの方が公園内の施設を分かりやすく説明してくださいました。また、平和記念資料館の展示物を間近で見たり、被爆者ご本人がご自身の被爆体験を語ってくださったりと、あらためて平和の大切さを考える貴重な体験ができました。

これからの将来を生きる自分たちにできることは 何か、また命を大切にし、大切なバトンを引き継いで いくことを一人ひとりが考えるよい機会となりまし た。

修学旅行



6年生が待ち望んでいた修学旅行が 11 月 10 日 (金)・11 日 (土) にありました。1日目のはじめは、キッザニア甲子園で職業体験をしました。ソフトクリーム屋さんや消防士など、事前に調べていた職業を体験し、実際に食べたり報酬をもらったりと、働く楽しさを感じていました。

また、金閣や清水寺など、社会科の歴史学習で学んだ建物を実際に見ることでその時代の様子を肌で感じていました。最後は、USJでさまざまなアトラクションを体験し、あっという間の2日間をしっかりと楽しみ、小学校生活最高の思い出となりました。

人権を考える会



11月25日(土)に人権を考える会がありました。 6年生は、「高めよう人権意識 見つめよう自分自身を」をテーマに、人権の視点から歴史を見つめ、差別に負けず、たくましく生きぬいた人々について学習をすすめました。差別がおこったわけや差別をなくそうと立ち上がったいろいろな人々について発表し、差別を絶対に許さない思いを伝えようと学習の成果を劇で表現しました。

また、太鼓演奏では『鶴尾の「四季」』という鶴尾 小学校の先輩が作曲した曲を力強く演奏し、会場のみ なさんから大きな拍手をいただきました。差別を絶対 に許さない思いが一人でも多くの人に伝わってほし いと思っています。